

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

3.—Du Département en Loi au sujet du rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet d'accepter de M. A. Champagne une rue dans le quartier Sainte-Marie.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

4.—Du Département en Loi, au sujet du privilège de demander le renvoi à une prochaine séance, de rapports soumis au Conseil pour la première fois.

Déposée aux archives.

5.—Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: De prier le greffier de la Ville d'inscrire dans les minutes des assemblées du Conseil, le nom de tout échevin demandant que soit renvoyé à une prochaine séance l'étude d'une question soumise au Conseil.

RAPPORTS

6.—De la Commission des Finances, à l'effet d'ajouter \$100,000 à la taxe scolaire votée pour l'année courante.

7.—De la Commission des Finances, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$1,100, du crédit affecté aux "élections" et d'appliquer le dit montant à la préparation des "listes parlementaires."

8.—De la Commission des Finances, à l'effet de régler certaines réclamations s'élevant à \$1,817.87.

9.—De la Commission des Finances, à l'effet de confirmer le rapport des évaluateurs au sujet des expropriations annuelles de 1906-1907.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

10.—De la Commission des Finances, à l'effet d'accepter l'île Sainte-Hélène du Gouvernement de la Puissance, à certaines conditions.

A la demande de M. l'échevin Ward, la question est différée.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: De donner audit rapport le premier rang sur l'ordre du jour de la prochaine assemblée du Conseil.

11.—De la Commission des Finances, à l'effet de voter \$1,500 au sujet de la revue militaire qui aura lieu le jour d'Actions de grâces.

M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté

Le Conseil se partage sur cette proposition.

Pour: Payette, Turner, Sadler, N. Lapointe, Giroux, O'Connell, Ward, J.-B.-A. Martin, Guay.—9

Contre: Larivière, Proulx, Clearihue, Major, Dagenais, Robillard, Gallery, L.-A. Lapointe, Leclaire, Laviolette, Gadbois, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houllé, David, Roy.—20.

Ladite proposition est ainsi négative.

12.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie recommandant la construction de trottoirs permanents dans certaines rues, au coût de \$2,771, payable la moitié par la Ville et l'autre moitié par les propriétaires intéressés.

13.—De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports de la Commission de la Voirie, recommandant la construction d'un égout dans la rue Gilford, depuis la rue Cardinal jusqu'au chemin Papineau, à raison de \$4,500, payable \$660 par la Ville et la balance par les propriétaires intéressés.

14.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$1,400 pour parachever un égout, en voie de construction, dans la rue Sainte-Marie, \$115 devant être payés par la Ville et la balance par les propriétaires intéressés.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

15.—De la Commission des Finances souscrivant quant à un item seulement, au rapport de la Commission de la Voirie recommandant la construction de trottoirs permanents.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que le rapport de la Commission de la Voirie tel que amendé par la Commission des Finances, soit reçu et adopté.

Referred to the Fire and Light Committee.

3.—From Law Department anent report of Road Committee to accept a street in St. Mary's ward, from A. Champagne.

Referred to Road Committee.

4.—From Law Department *re* privilege of calling next meeting when reports are submitted to Council for the first time.

Filed of record.

5.—On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That the City Clerk be requested to register, in the minutes of the meetings of Council, the name of any alderman asking that consideration of a question submitted to Council, be deferred until next meeting.

REPORTS.

6.—From Finance Committee to add \$100,000 to the school tax voted for the current year.

7.—From Finance Committee to vary \$1,100 from appropriations voted for "elections" and apply same to "parliamentary lists."

8.—From Finance Committee to settle certain claims amounting to \$1,817.87.

9.—From Finance Committee to confirm report of Assessors *re* annual expropriations of 1906-1907.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

10.—From Finance Committee to accept St. Helen's Island from Dominion Government on certain conditions.

Consideration deferred at the request of Ald. Ward.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. ROBILLARD, it was

Resolved: That said report be put on the first order of the day at the next meeting of Council.

11.—From Finance Committee to vote \$1,500 in connection with a military review to be held on Thanksgiving day.

Ald. PAYETTE moved, seconded by Ald. SADLER,

"That said report be received and adopted."

The Council divided thereon:

Yeas: Payette, Turner, Sadler, N. Lapointe, Giroux, O'Connell, Ward, J. B. A. Martin and Guay—9.

Nays: Larivière, Proulx, Clearihue, Major, Dagenais, Robillard, Gallery, L. A. Lapointe, Leclaire, Laviolette, Gadbois, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houllé, David and Roy—20.

So it passed in the negative.

12.—From Finance Committee concurring in report of the Road Committee recommending the construction of permanent sidewalks in certain streets, at a cost of \$2,771, payable one half by the City and the other half by the interested proprietors.

13.—From Finance Committee concurring in the reports of the Road Committee recommending the construction of a sewer in Gilford street, from Cardinal street to Papineau road, at a cost of \$4,500, payable \$660 by the City and the balance by the interested proprietors.

14.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$1,400 to complete a sewer, under construction, in St. Mary street, \$115, payable by the City and the balance by the interested proprietors.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

15.—From Finance Committee concurring in one item only, in the report of the Road Committee recommending the construction of permanent sidewalks.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That the report of the Road Committee, as amended by that of the Finance Committee be received and adopted.